# Ecole maternelle Jean Moulin Conseil d'école du jeudi 8 juin 2017

1/ Secrétaire de séance : Mme Agnès Delaunay

### 2/ Etaient présents :

- Equipe pédagogique :

Madame Dauchez, Directrice

Mesdames Bossard, Delaunay, Dévarieux Le Moing: enseignantes

- Parents élus :

Mesdames Biscuit, Jaouen pour la PEEP

Madame Blanzat pour la FCPE

Messieurs de Pita, Goutte pour la PEEP

- La municipalité : Madame Habert-Dupuis

### 3/ Approbation du conseil d'école du 6 mars 2017

Il est approuvé à l'unanimité

### 4/ Rythmes scolaires

Mme Habert-Dupuis rappelle que nous sommes en attente du décret sur le sujet. Pour l'instant, la ville n'a pas pris de décision.

Quatre schémas sont envisageables :

- on reste à l'identique
- on reste à l'identique mais les TAP deviennent payants
- on reste avec le mercredi matin travaillé mais toutes les journées complètes (lundi, mardi, jeudi et vendredi) se terminent à 15h45
- on revient à 4 jours

Mme Jaouen rapporte une enquête menée auprès des parents par mail : sur 83 parents interrogés, seuls 30 ont répondu, dont une petite majorité pour la semaine des 4 jours. Tous souhaitent que, s'ils sont maintenus, les TAP restent gratuits.

Mme Habert-Dupuis précise que Monsieur Lamy était très attaché à la gratuité des TAP, mais que cela va devenir compliqué sans les fonds d'amorçage, puis de soutien, alloués aux mairies.

- 3 enseignantes sont pour le retour à la semaine des 4 jours, en précisant que l'idéal reste la semaine des 4 jours ½ avec le samedi matin travaillé.
- 1 enseignante s'abstient et précise que le raccourcissement des journées des élèves et l'ajout d'une matinée de classe allaient dans le bon sens.

Mme Habert-Dupuis invite les parents élus à organiser rapidement une concertation sur les 4 propositions de la ville, qui devra prendre sa décision fin juin.

Elle rappelle que les enjeux concernent également les ATSEM, les animateurs et le milieu associatif, et que la ville cherche à dialoguer avec tous.

Le sondage sera transmis aux familles via le cahier de correspondance.

#### **5/ PPMS**

Le bilan est globalement positif pour l'exercice du 11 mai. Le problème majeur reste celui de la transmission du message d'alerte.

Les sms ne passent pas toujours, parfois avec du retard, et les enseignants ne peuvent avoir leur téléphone portable constamment dans les mains...

Mme Habert-Dupuis pense au sifflet, qui présente l'avantage de la simplicité.

L'alarme lumineuse est à l'étude, mais le coût risque d'être élevé.

Par ailleurs, elle confirme que les fenêtres donnant rue de l'Aurore ainsi que celles du bureau de la directrice seront filmées cet été.

### 6/ Bibliothèque G. Sand

Grâce au dialogue avec Mme Habert-Dupuis, les classes 1 et 2 ont finalement pu bénéficier de 3 visites sur l'année. Mme Dauchez la remercie.

Pour le projet contes, qui concerne les grandes sections des classes 3 et 4, le spectacle « Rouge ! » du 23 juin, auquel devaient assister les deux classes entières (y compris les moyennes sections) est compromis par un problème de bus en raison de l'organisation de la course de l'endurance.

Un nouveau contact sera établi avec le service des bus de la ville et la directrice de la multimédia pour essayer de trouver une solution.

## 7/ Points sur les effectifs pour 2017 - 2018 :

A ce jour :

32 élèves de petite section,

37 élèves de moyenne section

46 élèves de grande section.

Cette année, toutes les dérogations ont été refusées par la mairie.

## 8/ Relations école/familles

Les enseignantes déplorent le manque de civilité récurrent de certains parents, les négligences répétées concernant les cahiers de liaison, les livres de bibliothèque...

Les vêtements non marqués, trop nombreux et qui génèrent trop de perte de temps des enseignantes et des ATSEM, seront désormais systématiquement mis dans la panière collective, à charge des parents de venir les chercher.

L'équipe avait pourtant espéré que les relations seraient améliorées par la semaine des parents.

### 9/ Actions du projet d'école

- Projet littérature :

Il a bien fonctionné dans les classes 1 et 2, moins bien dans les classes 3 et 4. Il sera poursuivi l'année prochaine avec les ajustements nécessaires.

- *Lire et faire lire* :

L'action concerne les grandes sections, et a été très bénéfique cette année encore. Elle sera poursuivie l'année prochaine.

- Conservatoire de musique

Les grandes sections sont allées écouter avec beaucoup d'intérêt trois professeurs de musique, grâce à l'initiative de son Directeur et de la conseillère musique.

L'équipe espère que cette action sera reconduite l'année prochaine.

- Sortie au château de Breteuil:

La journée a été très réussie, notamment grâce à l'intérêt du site et à la météo.

### 10/ Projet Kijno

Les classes 1 et 2 ont pris part à ce très beau partenariat Ville-Education Nationale, qui a rencontré un vif succès auprès de toutes les écoles participantes. Les deux classes ont bénéficié d'une animation très riche avec une plasticienne, et sont allées visiter l'exposition magnifique du manège royal.

### **Exposition des travaux des enfants**

- 17 juin 1<sup>er</sup> juillet 2017 : halls des Rotondes & Centre Administratif
- 21 juin 1<sup>er</sup> juillet 2017 : salle des Rotondes

### 11/ Fêtes de fin d'année :

- Vendredi 16 juin

La préparation de la fête commencera vers 11h.

La fête aura lieu en deux temps : les jeux de 13h30 à 15h30, puis le goûter jusqu'à 16h30. Pendant le goûter les enfants choisiront tous un jouet.

- Samedi 1<sup>er</sup> juillet

La Directrice remercie Mme Habert-Dupuis pour le gymnase des Lavandières.

Elle remercie également les parents d'élèves élus pour leur participation aux conseils d'école de l'année.

La Présidente de séance

La secrétaire de séance

Christine Dauchez

Agnès Delaunay